

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN  
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA  
EN LA CAPITAL  
UN MES, 2 Ptas.; TRIMESTRE, 5  
FUERA  
TRIMESTRE, 4'50  
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:  
MIRANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA  
5 céntimos en Valencia.  
Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA PESETA LA LINEA  
los reclamos para la primera plana  
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 2.ª y 3.ª plana  
45 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 4.ª plana  
Remites y equalas mortuorias a precios con-  
vencionales.

AÑO XXVIII.—Núm. 9.542

Valencia: Martes 18 de Julio de 1905

Callejas: Mirana, 7 y 9

## Impresiones de la corte

Como ya nos comunicó ayer la Agencia Mencheta, los Sres. Montero Ríos y Echegaray fueron objeto de una cariñosísima despedida por parte de sus amigos particulares y políticos cuando marcharon a San Sebastián para que el nuevo ministro de Hacienda jurara el cargo.

Los correspondientes hacen constar que causó verdadera extrañeza ver en la estación también al Sr. Canalejas, que fué quien más se apresuró a reconocer la designación del Sr. Echegaray para la cartera que abandonó el Sr. Urdiz.

El nuevo ministro dijo a los periodistas al despedirse, que en breve marchará a Marín para pasar quince días con su esposa, y en seguida regresará a Madrid para preparar su campaña económica.

Añadió el Sr. Echegaray que ya está resuelta la cuestión de los créditos, y que se propone dedicar todo el verano al estudio de los presupuestos, para presentarlos a las Cortes al puede llegar a ellas.

Otros despachos parecen negar que, contra lo afirmado por el Sr. Echegaray, esté resuelta la cuestión de los créditos, pues dicen que hay en el interior del Gabinete una sorda lucha para conocer los planes del conde de Romanones y poder comprobar que son más electorales que de otra índole.

Añadían también que cuando se reúnan las Cortes, el Sr. Urdiz hablará y explicará con claridad lo ocurrido, pues así lo prometió a sus amigos, y con ocasión de hacer estas manifestaciones, ha repetido lo que ya saben los lectores, a saber:

Que él no se opone a la concesión de los créditos extraordinarios; sólo deseaba que se justificara la inversión de los mismos especulando, y como a nada de esto se accedía, se marchó, pues no estaba dispuesto a consentir que se malgastasen los tales créditos cuando el Tesoro público está tan escaso.

Y ya que del Sr. Urdiz hablamos, no resultaba inoportuno consignar que en los círculos políticos y financieros de la corte se censuró anoche duramente el alza de unos 25 céntimos experimentada por las acciones del Banco en estos últimos días, cuyo aumento de valor relacionan los que del asunto se ocupan, con la salida del Sr. Urdiz del ministerio de Hacienda y subsecuente designación para ocupar el mismo a favor del Sr. Echegaray, por ser bien conocido del público, tanto la energía y vigor del primero, que logró sustraer al Banco ciertos privilegios que le favorecían, como las buenas relaciones que existen desde antiguo entre el nuevo ministro y el establecimiento de crédito mencionado.

Las noticias de Andalucía dicen que el conde de Romanones se halla detenido en Lebrija a causa de la indisposición que sufre, y que no se sabe cuándo continuará su viaje a Utrera.

En cuanto al conflicto obrero de aquella región, los telegramas dicen que continúa agravándose; que el alcalde de Posadas (Córdoba), temeroso de que los obreros que se hallan sin trabajo puedan cometer graves desórdenes, procura dar ocupación a cuantos la solicitan, pero ha participado al gobernador que son tantos los obreros que se le presentan, que ya le es imposible complacerlos a todos, y lo mismo que ocurre en Posadas ocurre en casi todos los pueblos andaluces.

En la reunión que, como nos dijo nuestro correspondiente en Madrid, celebraron ayer a última hora los villaverdistas, el Sr. Bugallal desmintió con gran energía la falsa noticia acogida por algunos periódicos de que se había iniciado la desbandada de la agrupación villaverdistas, apenas ocurrido el fallecimiento del marqués de Pozo Rubio.

Los reunidos, después de cambiar impresio-

## Sistemas de fermentación

Una de las cuestiones más importantes que deben preocupar al vinicultor es la manera como debe practicarse la fermentación del mosto. La buena calidad de un vino depende en gran parte del modo como su fermentación ha sido conducida.

El método más antiguo, y que es a la vez el más sencillo, consiste en echar los racimos prensados en cubas ó recipientes abiertos. Empezada la fermentación, va poco a poco ascendiendo a la superficie del líquido toda la parte sólida, constituida por las pelonías, escobajos, etc., favorecidos en su ascensión por el ácido carbónico que se desprende, y formando por su reunión lo que se llama el sombrero; presión esta generalizada en todas las industrias de fermentación. Este sombrero, de 30 a 40 centímetros de espesor, ocupa gran parte del espacio vacío del recipiente, estando la parte inferior sumergida en el mosto.

Al cabo de algún tiempo el sombrero sobresale totalmente, y entonces es necesario sumergirlo por varias veces en el líquido. Esta operación de submersión se hace peligrosa para los bodegueros a causa del gas carbónico que se desprende.

La submersión del sombrero facilita la unión íntima de la masa, la atracción del mosto y de las levaduras situadas en el fondo, la maceración de los orujos, la regularización de la temperatura y como consecuencia la fermentación normal y activa.

El inconveniente que presenta la fermentación en recipientes abiertos ordinarios, consiste en que si la submersión se ha hecho por una persona poco cuidadosa, el sombrero se agria, y el fermento acídico en la segunda submersión puede contagiar el líquido.

Otro inconveniente de llevar a cabo la fermentación en dicha forma, es la pérdida de alcohol. La fermentación del mosto es muy activa en contacto con el sombrero por favorecer el aire de las materias esponjosas que lo constituyen la reproducción de las levaduras. La temperatura elevada que por este motivo se produce en las capas superiores del líquido en fermentación es causa de la evaporación del alcohol y de gran parte de los principios aromáticos.

Cuando no se dispone de medios para llevar a cabo dichas submersiones, es preferible remanetar al sombrero flotante y emplear en su lugar diafragmas agujerados ó enrejados de madera, que, colocados convenientemente, impiden la ascensión total del sombrero.

El sistema de cubas ó recipientes cerrados evita las submersiones del sombrero pero no economiza trabajo, por hacerse necesaria la atracción del mosto. La principal ventaja de este sistema es la de impedir la acidificación de los orujos, aparte de que las pérdidas del alcohol y de materias aromáticas son muy reducidas, por el contrario la atracción es naturalmente débil y por tanto las levaduras son poco activas.

El gas carbónico que se produce, durante la fermentación tumultuosa, se escapa en parte por la abertura del recipiente, que debe cerrarse cuando el desprendimiento cesa, quedando de este modo una atmósfera del citado gas que impide la acidificación del líquido.

Como se ve, cada sistema tiene sus ventajas é inconvenientes y únicamente el vinicultor que los conoce puede satisfacer las exigencias de una fermentación regular y normal.

## Un rincón de Valencia

En los barrios más humildes de la ciudad alzáse un edificio grandioso, que por su magnitud responde al fin a que se destina, a refugio y albergue de la caridad cristiana; escondido entre viviendas pobres, parece amar aquel sitio seguramente, porque de este modo no pierde el aroma del secreto que acompaña su destino; sólo una fachada, la principal mirando al Norte, da fe de su existencia, al propio tiempo que facilita la entrada a numerosas legión de pobres débiles y desamparados.

Un amplio salón con luz cenital preserva de las inclemencias del tiempo a los allí recogidos, y por todo adorno, formando contraste con la sencillez de su arquitectura, destaca en el fondo del modesto estrado un pequeño cuadro con la imagen de una amable virgen celta que con la advocación poética y genuinamente valenciana de *Mare de Deu*, sonríe consoladoramente a todos los ricos y pobres que allí reúne la Providencia por la ley del amor. En este local unos señores, no importan sus nombres, por inclinación poderosa de su alma, se juntan con los desvalidos y comparten con ellos sus riquezas, sus alegrías y sus dolores, siendo todos de privilegiada fortuna, y algunos, los más, de noble linaje, en cumplimiento de un deber cristiano, piden limosnas para remediar a los necesitados, conduciéndoles la práctica de la caridad a conseguir el honorable título de Ilustres porcionistas.

Este es el ambiente de nuestro cuadro, que se completa admirando el bello conjunto de 83 madres que con sus pequeños al brazo esperan recoger el socorro para la lactancia.

Una a una se adelantan y presentan a su niño que lleva al cuello el cordón de seda con el precinto que atestigüa su derecho, y la madre, bendiciendo la limosna y su hijo sonriéndoles, dejan bien pagados sus deberes de gratitud.

Grandísima emoción experimentamos al presenciar esta interesante escena, y nos sentimos de tal modo, que deseamos llegar el siguiente mes para repetirla y ver como adelantan en su desarrollo y en su hermosura aquellos preciosos angelitos que en su última época premian nuestra asidua caridad, conociéndolos y tendiéndoles sus brazos, como si quisieran con ello demostrarnos su cariño y su agradecimiento.

Distraídos con este tierno acto, y bien agenos a tristeza alguna, se adelanta hasta nosotros una mujer y una niña de 12 años; las dos lloran, y al contemplarlas se llena de pena nuestro corazón.

Cuenta la mujer la cruel enfermedad de su hijo y cómo voló al cielo, haciendo asomar las lágrimas a nuestros ojos.

Nos dice la niña que su abuelita ya no vendrá más porque la muerte la arrebató al cariño de los suyos, y nos recuerda como hacia 16 años, desde que tenía 80 de edad, cada cuatro días era el consuelo de su pobre familia, a donde llevaba el socorro que recibía.

La memoria de la venerable viejecita que nos pertenecía hasta tanto tiempo, rebasa la medida de nuestro dolor.

Alarga la mano la madre, y besando el precinto que perteneció a su querido hijo, nos lo entrega, colmándonos de bendiciones y dándonos las más rindidas gracias por el favor recibido. La niña, entre sollozos, deja encima de la mesa el cartón justificativo del derecho de su abuelita.

En tan triste ocasión no acertamos a consolarlas, por más que nos esforzamos en conseguirlo. Sin embargo, como en mejores tiempos aun pudimos llevar a su corazón el consuelo de la Institución al asegurar que éstos son los heraldos de su fama que al cielo manda la Gran Asociación de Nuestra Señora de los Desamparados para que rueguen é intercedan por sus bienhechores.

F. O.

## FOLLETON (1696)

### Los dramas de París

(Continuación)

XXII

El desconocido entró, y dirigiéndose a la joven, dijo:

—¿Cómo usted, señora, y tranquilícese.

—¿Qué viene usted a notificarme? Dígame pronto—añadió Cecilia con voz breve.

—Pues bien, señora, aún no se ha resuelto sobre la apelación.

Cecilia se dejó caer después sobre su lecho muy sobresaltada, como si acabase de sufrir una sacudida.

—¡Hija mía!—exclamó la señora Fernas, precipitándose sobre Cecilia.

La joven levantó pensosamente la cabeza y murmuró con voz lánguida:

—No es nada, madre mía! acabo de experimentar algo horrible, tanto que me parece que hubiera muerto si me hubiesen contestado... lo que yo temía; pero mi angustia se ha desvanecido, mi corazón se calma poco a poco y la luz renace en mi ánimo perturbado. Comienzo a respirar al fin... pero necesito algún tiempo.

—¡Toma!—exclamó de pronto la madre Lorrain, mirando fijamente al recién venido.—Yo le conozco a usted... ese señor es el señor Portal... ¿cómo me dijo usted?... ¡Ah, sí! ¡El señor Portal!

—¡El señor Portal!—exclamó a su vez Cecilia con expresión de asombro.—¡El señor Portal con ese traje y anteojos de oro.

—Esto no significa nada—dijo el señor Portal levantando sus anteojos, mientras que retiraba las patillas de su cara.

Y como Cecilia, su madre y Juanita Lorrain contemplaran al nuevo personaje, en quien era imposible reconocer ya al hombre de los anteojos, este último dijo:

—Ya lo explicaré esto más tarde; sabed por ahora que tengo numerosos enemigos y que con frecuencia necesito disfrazarme para poder circular sin entorpecimiento cuando me impongo alguna misión. Esta vez lo hago para obedecer a la hermosa Talciana, pero no he querido anunciarla a nadie más que a usted.

—¡Ah!—exclamó Cecilia.—¿lo ha solicitado Talciana?

—Entendámonos; ella no ha pedido nada, pero expresó delante de mí un deseo, y esto ha sido suficiente. Me ha dicho que usted era su mejor amiga, señora, refiriéndome lo que sabía de la trágica aventura del esposo de usted y jurándome que era inocente. Después añadió que daría cuanto tuviera en el mundo para ver a Carlos Estarbes salir triunfante de esa terrible prueba, y sin confiar nada sobre mi resolución a la señora Targis, me prometió estudiar seriamente ese asunto, jurándome salvar al esposo de usted si me probaban su inocencia. Con este objeto he ido al tribunal, escuchando la acusación, las declaraciones y la defensa del abogado, y he salido completamente convencido de que jueces y jurados incurrieran en un grave error y de que no era el culpable aquel que acababan de condenar. En su consecuencia, renuevo delante de ustedes el compromiso que contraí conmigo mismo al proponerme descubrir el verdadero criminal, salvando al señor Carlos Estarbes. Y ahora, la amiga de usted podrá decirle que cuando he tomado una resolución es preciso que consiga mi objeto, cualesquiera que sean los obstáculos que encuentre en mi camino.

—¡Oh, caballero!—exclamó Cecilia muy conmovida.—¿Cómo podré yo pagarle esa bondad?

—No se pagan más que las deudas, señora—repuso el señor Portal,—puesto que aún no

## El misterio de los sueños explicado científicamente

Los médicos alemanes vienen dedicando desde hace algún tiempo gran atención al estudio de los sueños, curiosísimo fenómeno cu-

ya verdadera causa aún no han logrado encontrar fisiólogos, higienistas y psicólogos.

Por esta razón resultan sumamente interesantes las observaciones hechas acerca de los sueños por el doctor berlinés Arturo Yooss, y que acaban de ser publicadas en una revista profesional de dicho país.

Como es de suponer, Herr Yooss, comienza por asegurar que no existe en los sueños nada de sobrenatural, por lo que debe ser rechazada (aún hay personas que creen en ello) la vieja superstición de que los sueños son verdaderas adivinaciones de sucesos futuros.

Ha averiguado el referido doctor alemán que los niños, contra lo que se cree generalmente, sueñan mucho menos que las personas adultas, y que éstas sueñan más entre los veinte y treinta años que en las restantes épocas de la vida. Las mujeres aventajan a los hombres en esto del soñar, de tal modo, que por cada cincuenta sueños nuestros tienen ellas setenta y cinco.

Las horas predilectas de los sueños son: ó aquella en que comienza a clarear el día, ó la primera del descanso.

Toda persona tiene sus sueños propios, pudiera decirse individuales. El hombre inteligente y culto sueña cosas completamente distintas del duro de mollera y soez.

Por regla general, los sueños se refieren siempre a sucesos pasados, a personas ó objetos que han atraído nuestra atención durante la vigilia. Es muy raro soñar cosas placenteras ó regocijadas; así como muy frecuente, en cambio, soñar acontecimientos ó escenas tristes varias noches seguidas.

Hay en los sueños la singularidad de que las sensaciones que se experimentan se refieren contadas veces al sentido del gusto ó al del olfato.

«Soñamos asistir a un banquete—dice a este propósito Monlau,—vemos manjares, pero no los saboreamos; soñamos estar en un jardín, vemos flores, mas no percibimos su olor. Sería curioso averiguar el por qué en sueños no impresionan el alma, el gusto y el olfato mientras que la vista, el oído y el tacto están como en toda la plenitud de sus funciones.»

Esto lo explica el Dr. Yooss, diciendo que los sentidos del gusto y del olfato quedan embotados por el estado de anemia cerebral que determina el sueño.

Loftayo mucho en el carácter de los sueños el medio que nos rodea. Así, el marino sueña especialmente con naufragios, temporales, países exóticos, etc.; el militar con batallas y escenas sangrientas; el pintor, con telas colores y modelos; el poeta, con todo lo soñable, porque éste es de todos los mortales el que vive más tiempo fuera de la realidad; el hombre de negocios, con cheques, jugadas de Bolsa y combinaciones financieras, y así sucesivamente.

Los sueños dependen otras veces de causas externas inmediatas. Si soñamos, por ejemplo, que nos estamos bañando, ó que nos hemos caído dentro de un estanque, es casi seguro que se nos han deslizado al suelo las mantas.

La impresión de frío sentida por el cuerpo determina en este caso el carácter del sueño.

Las dolencias son también origen de sueños. El enfermo de asma ó del corazón suele soñar que muere ahogado; el epiléptico, que se cae de grandes alturas; el neurasténico, que es devorado por animales feroces ó que le persiguen esqueléticos ó seres fantásticos.

Una cosa de todo punto sorprendente es que, según ha podido comprobar el Dr. Yooss en muchos sujetos, los criminales no sueñan. Cuando mayor es el delito cometido por ellos, menos sueñan, lo que prueba cuán exacto es el calificativo de *desalmado* que se les aplica. En efecto, a un hombre privado de espíritu, que se halla cercano a la animalidad, no puede pedírsele que sueñe.

ne usted ya una prueba de las culpables tentativas que se han hecho contra él para burlar a la justicia.

—Tiene usted razón, señora; es gran ventaja contra nuestro enemigo; pero no dude usted de que ya está sobre aviso, que busca los medios para reparar el mal.

—Esto me parece imposible. ¿No está probado que el testigo Chenú mintió en su declaración, según el documento que Juanita acaba de entregar a nuestro abogado? ¿Cree usted que ese hombre, colocado en la alternativa de manifestar la verdad ó de verse condenado a presidio, vacilará un momento en revelar quien le impulsó a engañar a la justicia?

—No creo que vacile.

—Pues entonces nos salvamos—exclamó Cecilia.

—Tal vez.

—¿Qué quiere usted decir?

—Allí halla nuestro enemigo un medio de parar este golpe terrible.

—¿Cuál?

—Hacer desaparecer al único que podría denunciarle, obligado por el terror de un castigo terrible.

—¿Cómo! ¿por un crimen?

—No, a fuerza de dinero; una pequeña fortuna podrá decidir a Chenú y su mujer a expatriarse, y entonces el verdadero culpable se salva y nosotros quedamos perdidos.

—Es verdad, Dios mío!—exclamó la joven sobrecogida otra vez por terribles angustias.

—¡He ahí el peligro—repuso el señor Portal,—pero no es irremediable.

—¡Ah!—exclamó la joven,—levantando la cabeza para fijar en su interlocutor una mirada penetrante.

—En estas condiciones, Pedro Chenú viene a ser para nosotros un tesoro que debemos vigilar con la solicitud de un avaro, y por eso, desde ahora mismo me propongo no perder de vista ni un momento a ese hombre. Día y noche, un amigo mío y yo nos relevaremos para

estar junto a su persona hasta el día en que deba comparecer ante el tribunal.

—¡Oh! con tal de que no se escape...

—Lo dudo; he tenido que habérmelas con enemigos más temibles que Chenú y el culpable que se oculta; siempre triunfó, y por lo tanto tenga usted confianza. No todo está ganado; pero una luz de verdad penetra en las tinieblas que nos rodean. Todo era desesperado hace dos días, y ahora confiamos; recuperese eso y tranquilícese.

Se oyeron dos golpes en la puerta y ésta se abrió al punto.

Era la criada que llevaba en la mano una carta sellada con lacre.

—¿Para quién es?—preguntó Cecilia estrecheciéndola.

El señor Portal sonrió.

—Ya sé de qué se trata—dijo.—Dí orden para que me avisan apenas... en fin, he querido sorprender a usted con una buena noticia.

—¡Una buena noticia!—repitió la joven, abriendo la carta con mano temblorosa. La recorrió de una ojeada y después dejó escapar un grito.

—¡Oh madre, mía!—exclamó, presa de un verdadero delirio, la apelación está concedida.

—No es eso todo—dijo el señor Portal;—he recomendado que se trajera la noticia aquí antes de comunicársela al condenado.

—¿Y por qué? ¡Pobre Carlos!

—Para que la oiga de boca de su mujer.

—¡Qué bueno es usted, caballero!... Madre mía, ¡vámome pronto!

—Eres muy débil, hija mía, es preciso que comas un poco de perdiz.

—¡Imposible! Antes me ahogaba la desesperación y ahora la alegría; ayúdeme usted a cambiar de vestido.

Y así diciendo, dirigióse a su habitación, seguida de la madre, y diez minutos después un coche conduela a las dos a la prisión.

Herpetismo y Reumatismo

Bañerías «Santo Tomás», manantial de aguas sulfúreas, junto a la Iglesia del Grao.

Noticias locales

Hoy ha sido un día de bochorno verdaderamente insufrible, haciendo más penosa la temperatura...

El señor Gobernador ha ingresado hoy en la Caja de la Diputación 500 pesetas con destino a los establecimientos benéficos de la provincia.

Este es un rasgo que honra al Sr. Alvarado, quien pretende con ello, que los fondos de cierta procedencia queden regenerados con su aplicación al remedio de miserias de la humanidad.

El presidente de la Diputación ha hecho presente su agradecimiento al señor Gobernador, cuyo generoso donativo tendrá la aplicación que sus buenos propósitos merecen.

El Alcalde, Sr. Llagaria, ha dispuesto sea permitida la entrada de las señoras en el trayecto de la zona correspondiente a las barracas de los hombres...

Un colega de la mañana se hace eco del rumor de que por falta de cumplimiento a un importante servicio de la administración...

A pesar de las órdenes dadas por el señor Gobernador, continúa la escitación en los pueblos de Albal, Silla, Alcañet y Benlopa...

El señor Gobernador ha reiterado a la Guardia civil las más enérgicas órdenes para que reduzcan a la obediencia al indicado acedero.

Anoche estuvo brillantísima la soirée que se verificó en el local de la Sociedad Sporting-Club.

El bello sexo estaba representado por las señoras y señoritas, marquesa de Benicarló, Carlos Crespo Azorín, Aroca, Blat, Carvia, Blasco, Moncada, Novella, Carruana, Igual, Morant, Wistansley, Loygorri, Sancho Tello, Gil de Aballe, Gasó, Ollag, Maestro, Maestro Latorre, Lozano, Testor, Cañada, Pasual, Zurriaga y algunas otras que sentimos no recordar.

Licor Carmelitano gran tónico y reconstituyente, recomendado por las eminencias médicas, píbase en cafés y ultramarinos.

El exalcalde Sr. Ordeig ha dirigido hoy atentas invitaciones a los altos empleados del Ayuntamiento para que asistan mañana al restaurant Miramar...

Ha comenzado a hacer uso de la licencia de un mes que le ha sido concedida para tomar las aguas de Otantenente D. Francisco Carbonell, contador de la Diputación provincial.

Los señores que a continuación se expresan se servirán presentarse en la Intervención de Hacienda para enterarse de asuntos que les interesan: D. Joaquín Benet Cortés, doña Carmen Pérez Asenjo, D. Julio Giner Daroca, doña Juana Plaza Sánchez, doña Dolores de Parva Veca, doña Amalia Villegas Rodríguez y doña Maura del Mazo Fernández.

Señoras: Preciosas fantasías para liquidar en batistas, cáñamos y calados a 25, 30, 40 y 50 céntimos en la Trastienda de El Cid.

La Comisión provincial celebrará sesión pública el 23 de los corrientes.

El Alcalde Sr. Llagaria ha convalidado para mañana a las doce en las Casas Consistoriales a los directores de las Compañías de tranvías y al administrador de la Arrendataría de consumos, con objeto de llegar a un acuerdo que evite la forma de inspección de los tranvías por los dependientes del resguardo...

Desde mañana las horas de oficina en las del Palacio Arzobispal serán de nueve de la mañana a una de la tarde.

La dirección general de Correos ha aprobado la subasta de conducción diaria de la correspondencia desde Almansa a Cofrentes, a favor de D. José María Mániz, por 700 pesetas anuales.

Señoras: Las alpargatas, sedalinas, calados, cañamos y todos los artículos de la temporada, se liquidan a precios desconocidos en la Trastienda de El Cid.

La Dirección general de Agricultura, Industria y Comercio ha pedido al señor Gobernador relación detallada de todas las Sociedades y Compañías de labradores que existen en esta provincia.

Poco después de terminar en la parroquia de San Nicolás la misa de «Corporis insepulto» celebrada esta mañana por el eterno descanso del alma de la señora doña Josefa Roman Postas, ha sido conducido el cadáver a la última morada, formando el fúnebre cortejo niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, anexas de las Hermanitas de los Pobres y el clero de la indicada parroquia...

El fabricante de Manises Sr. Valdecabras ha regalado a la Asociación de Obreros en General una columna con un gran macetón de mayólica, de mucho gusto artístico.

El Colegio de Procuradores ha celebrado en la Virgen esta mañana a las nueve un solemne funeral en sufragio del alma de los compañeros difuntos D. Julián García Soriano y D. Francisco Gabriel Cots, cuyo acto, al que han asistido todos los colegidos, ha sido presidido por el Sr. Comes, en representación del decano que se halla indispuerto, y los hijos de los finados.

El día 31 del actual termina el plazo voluntario para proveerse de las cédulas personales sin recargo alguno. Los interesados que no tengan en su poder tan esencial documento, pueden adquirirlo en las respectivas oficinas de las agencias recaudadoras, de 9 a 14 todos los días laborables, y el día 31 hasta las 24 horas.

El Ayuntamiento de Alcudia de Carlet ha entregado hoy a la Caja de la Diputación por contingente 1.600 pesetas.

En su casa social se reunieron anoche los obreros del Centro Tipográfico en junta general extraordinaria, para tratar, según decía la convocatoria, del paro general anunciado para el día 20 del actual, como protesta contra los poderes constituidos por su pasividad en el abastecimiento de las bibliotecas.

El Sporting Club celebrará junta general extraordinaria mañana, a las cinco de la tarde, en su domicilio social. Se nos ruega encarezcamos a los señores socios la asistencia, pues han de tratarse asuntos de gran interés para la mencionada Sociedad.

En el tren-correo de Madrid ha venido hoy el primer teniente de Artillería D. Enrique Montesinos Checa.

Se encuentra gravemente enfermo, hasta el punto de habersele administrado los Santos Sacramentos, el Sr. D. Gregorio Lleó Comín, ingeniero jefe de Montes de esta provincia. Hacemos fervientes votos para que Dios conceda al enfermo la salud perdida.

Licor Carmelitano fabricado por los religiosos Carmelitas Descalzos en el monasterio del Desierto de las Palmas.

Noticias militares.—Ha sido autorizado el regimiento caballería de Alcantara para adquirir collerones para el ganado.

Se ha presentado hoy a las autoridades militares el coronel de artillería D. Ramón García Menacho.

Ha pedido la inclusión en la escala de aspirantes a pensión de la cruz de San Hermenegildo el segundo teniente D. José Fernández Almela.

En la secretaría del gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de los herederos del soldado Ramón Sanz Pedro, y de las madres de Luis Izquierdo Edo y Juan Vals Andrés.

Urberuaga de Uvilla.—Marquins (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Píbase Memoria y Guías. Se remiten gratis.

Se halla vacante la plaza de secretario del Ayuntamiento de Albalat de Tarongiers, dotada con el haber anual de 750 pesetas. Plazo para solicitarla 30 días.

El Alcalde Sr. Llagaria ha pedido para su estudio los antecedentes referentes al proyecto de ensanche del puente del Mar, con el fin de imprimir la mayor actividad a dichas obras.

El señor Gobernador interesa la busca y captura de Francisco Llorca y José Ramos, fugados de sus respectivas casas paternales de Barcelona y Bicipr.

Con motivo de la próxima Feria la Sociedad Valenciana de Tranvías ha dispuesto que durante las noches que se verifique se prolongue el servicio ordinario de tranvías hasta las diez de la noche en las líneas del interior, circunvalación, diagonal y Cabañal; hasta las 9:30 en la de la playa y hasta la 1:30 de la madrugada en la del Grao, rigiendo en el billetejo los mismos precios que durante el día.

Desde las diez de la noche hasta la una, los coches de la línea del interior harán su recorrido propio, pero partirán del puente del Real, siendo desde dicha hora el precio del billete el de 0'15.

Los coches de la línea de circunvalación continuarán haciendo el recorrido que les es propio, pero desde las diez de la noche hasta la una de la madrugada tendrán el punto de parada y de partida frente al puente del Real. El precio del billete será: Desde el puente del Real hasta San Vicente ó viceversa, 0'10. Desde el puente del Real hasta Ruzafa ó viceversa, 0'10.

En la línea de Godella el servicio ordinario se practicará hasta las 9:30 de la noche, que saldrá el último coche de Valencia. Desde las 11:30 de la noche hasta la una de la madrugada se situarán coches en el puente de Serranos para hacer el recorrido desde dicho punto hasta Godella, siendo el importe del billete hasta Burjasot 0'20, y el de 0'25 hasta Godella ó viceversa. Para dicho servicio extraordinario no serán valederos los billetes de ida y vuelta.

Los abonos personales y billetes de libre circulación serán valederos para todos los servicios extraordinarios que quedan mencionados, exceptuándose de esta concesión los abonos llamados para baños. No se expedirán billetes combinados.

Ha sido nombrado inspector de carnes de Benimislém D. José Mollá.

Hoy han hecho escala en el puerto los trasatlánticos españoles Isla de Panay y Manuel L. Villaverde, que se dirigen a Manila y Cansera, respectivamente. A bordo del primero ha venido la familia del Gobernador civil de esta provincia.

Mucho debe haber llovido por la cuenca alta del río Turia, por cuanto a la una de esta tarde empezaron a discurrir cenagosas y rojizas aguas. La riada fué en aumento, y a las cinco ya cubrían las aguas todo el cauce.

La importante revista, órgano de El Fomento Agrícola Nacional, publica en lugar preferente el siguiente interesante artículo, debido a la pluma de su ilustre presidente el Sr. Rodrigo Botet:

«A los agricultores valencianos y de las provincias vecinas. Acabo de regresar de un largo viaje de seis meses, estudiando los principales mercados que consumen los productos de nuestros campos. Oportunamente os daré cuenta de mi prolijo trabajo que ha tenido por principal fin descubrir escandalosos monopolios que os esclavizan, os explotan y os deprimen. De día en día os conducen nuestros explotadores extranjeros al papel de colonos ingleses, franceses y alemanes...»

Os habla la voz de la lealtad por boca de un obrero de la ciencia y del trabajo, cuyo principal título consiste en ser hijo de sus obras, que han colosado su ciudadanía española en América y en Europa a la altura desde donde se ve el bien que gloriosa y la gloria que engrandecen.

El puesto está en El Fomento Agrícola Nacional. Vengo a ocuparlo de lleno. A vosotros toca secundar mis trabajos. Si cumplís como buenos, para vosotros será el provecho y para mí la satisfacción de haber sido útil.—J. Rodrigo Botet.»

En el tren-correo de Madrid ha salido esta tarde el señor marqués de Serdaniola.

Pelayo.—Domingo, Mendoza y Chatet, contra Charrut, Font y Ramonet. 15 céntimos.

En los cepillos instalados en la Iglesia de Santa Catalina y parroquia de San Martín se han recaudado para el Pan de San Antonio, desde el 8 al 15 del mes actual, 129'42 pesetas, habiéndose repartido 900 panes a varios conventos y Asilos.

Mañana, a las nueve y media de la noche, celebrará el orfeón El Micalot junta general extraordinaria para tratar de asuntos de interés para la misma y elección de cargos vacantes.

La Sociedad de maquinistas y fogoneros ha elegido la siguiente junta directiva: presidente, Tomás Benet; vice, Arturo García; secretario, Daniel Escrivá; vice, Bautista Campos; tesorero, Vicente Gil; contador, Carlos Rodríguez; vocales: Antonio Ibor, Miguel Zaragoza, Marisno Putg, Salvador Soler, Ramón Alvarado y José Gimeno.

La mejor cerveza y más agradable, El Águila, de Madrid. Pídense cafés y cervicerías, Depósito, Hijos de G. Burriel.

Un muchacho con mucha suerte

El joven Sala, de Barcelona. 12 años

Su padre, el señor D. Ramón Sala, Tapiolas, 70, bajos, Barcelona, escribe: «Muy dichoso me considero al momento de informar a V. que mi hijo, de 12 años de edad, ha sido curado por completo con las Píldoras Pink. Sufría él desde mucho tiempo de un terrible enfamecimiento, acompañado de palpitaciones del corazón y de dolores de cabeza. Tomó solamente dos cajas de Píldoras Pink, y este tratamiento tan sencillo y de una duración tan corta le ha cambiado por completo. La terribil e anemía que le consumía y devoraba, después de haber resistido a todos los tratamientos, no ha podido resistir a las Píldoras Pink.»

Ese niño a quien han hecho tomar cerca de los doce años las Píldoras Pink tuvo muchísima suerte. Sus padres ó entonces el Doctor que se las ha recomendado son personas muy advertidas y prudentes. El niño sacará de ese tratamiento de las Píldoras Pink cuantas fuerzas necesite para sus trabajos y sus juegos. Hará progresos en sus estudios por eso que se sentirá fuerte y no sufrirá en ninguna parte. Los niños que no trabajan son por la mayor parte de las veces débiles y enfermos. Este sabrá divertirse y se entregará a sus juegos infantiles pues que su estado de salud todo eso le permite y mismo por que fuera de los trabajos de la escuela nada mástiene que hacer sino divertirse. Su cuerpo se desarrollará con sus mismos juegos.

Las Píldoras Pink son indispensables a los niños, por eso que les dan sangre, y dándoles sangre les aseguran del mismo paso su formación y desarrollo. Este tratamiento los coloca al abrigo de la anemia, de la clorosis, de la flaqueza general, dándoles un buen estómago y músculos resistentes.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias al precio de cuatro pesetas la caja y veintidós pesetas las seis cajas.

Confirmado por la práctica

Las dispepsias y acolor de estómago con anemia, la úlcera del estómago, la neurastenia gástrica y la inapetencia, se curan con el Elixir Estomacal de Sain de Carlos.

A los propietarios

Libritos de cien hojas de recibos abonados para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la Iglesia del Hospital provincial, misa de descubrimiento como día primero de Cuarenta Horas; a las nueve la solemne con música y sermón panegírico a cargo del Dr. D. Vicente García Gomis. Por la tarde, a las siete, trisagio y reserva.

En el Colegio Imperial de San Vicente Ferrer, la comunidad de las Hijas de la Caridad celebrará a las nueve y media de la mañana solemne misa que cantarán las niñas colegialas y sermón panegírico en honor de San Vicente de Paul. Al terminar la misa se cantará el himno del Santo fundador mientras los fieles se acercan a besar la santa reliquia.

En la Beneficencia y Asilo de Romero, las respectivas comunidades de Hijas de la Caridad celebrarán a las nueve misa solemne con música y sermón panegírico en honor de San Vicente de Paul. En el segundo de dichos templos predicará D. Vicente Soto.

En la Encarnación, a las seis de la tarde ejercicio del novenario en honor de la Reina del Carmelo, con sermón.

En Santa Cruz, a las seis de la tarde ejercicio del novenario en honor de Nuestra Señora del Carmen con sermón.

En el Templo, a las siete de la mañana ejercicio del novenario en honor de Santiago Apóstol con exposición.

En Carmelitas, Santos Juanes, Pilar, Encarnación, convento de San José y en San Bartolomé, ejercicio al Patriarca San José como día 19 de mes.

En la parroquia de San Juan del Hospital (calle de Isabel la Católica), a las seis de la tarde ejercicio del novenario a Nuestra Señora del Carmen con trisagio Mariano, sermón por el señor cura, Salve y gozos.

Sucosos

Esas vaquillas.—En la corrida de vaquillas celebrada en Picasent ha sido herido por una de las reses el pastor Manuel Barrera Alarcó, de 40 años, natural de Turis.

La herida es penetrante, en el pecho, y según dicimos facultativo, gravísima.

Riña.—En Alimóera han reñido José Bayarri Castelló y Pascual Cortina Bayarri, resultando el primero con una herida grave en la cabeza.

El agresor ha sido detenido por la Guardia civil.

Matadero clandestino.—El veterinario municipal sorprendió ayer en Mislata un matadero clandestino. Allí desde hace tiempo se venían sacrificando cerdos, algunos en malas condiciones, y se introducían en Valencia de matute.

La denuncia fué hecha por los dependientes del resguardo de consumos, que decomisaron varios kilos de carne, y el citado inspector veterinario halló 300, que inmediatamente ordenó arrojar al sumidero, por hallarse en mal estado.

El Alcalde debe sentar bien la mano a los carneiros clandestinos como a todos los adulteradores de productos alimenticios.

Contrabando.—En la madrugada de hoy, y en el camino de la Malvarrosa, ha hecho una importante aprehensión de tabaco el oficial de carabineros del puesto del Cabañal D. Fernando de Bonrostro.

Los carros y géneros aprehendidos han quedado convenientemente depositados. Felicitamos a tan diligente oficial por su importante servicio.

Tribunales

Hurto.—Ante la Sala de vacaciones se ha visto hoy en juicio oral una causa incoada por el juzgado de San Vicente de esta capital contra Miguel Conejos y otro, por hurto. La defensa ha estado confiada a D. Manuel Gishbert.

Feneción.—La ha tomado hoy ante la Sala de vacaciones, en funciones del tribunal en pleno, los nuevos magistrados D. Fabián Ganje Morales y D. Liborio Hierro Hierro.

Junta municipal de Asociados

Con mayor concurrencia de señores concejales que de asociados, ha celebrado sesión esta mañana la Junta municipal, bajo la presidencia del Alcalde Sr. Llagaria.

Han sido aprobados la mayoría de los dictámenes, quedando algunos de ellos sobre la mesa después de ligera discusión. Entre ellos, ha sido objeto de mayor estudio el señalado con el núm. 15, que hace referencia a la transferencia de 75.000 pesetas que figuran para la adquisición de terrenos con destino a viveros a distintas partidas del presupuesto. La discusión se hizo pesada, leyéndose partida por partida los aumentos que se hacen, presentándose varias enmiendas y dando lugar a algunas confusiones e incidencias, que la presidencia cortó oportunamente.

Una de las enmiendas que ha dado lugar a mayor discusión ha sido la presentada por el concejal Sr. García Dutrús solicitando un crédito de 2.000 pesetas para la construcción de un pozo artesiano para los poblados marítimos, enmienda que ha sido calorosamente defendida por el Inspector municipal Sr. Sánchez Bergón, basándose para ello en altos fines de higiene y salubridad pública.

La enmienda del Sr. García Dutrús ha sido aprobada.

Ha sido discutido el acuerdo exceptuando del pago del arbitrio sobre espectáculos públicos la corrida organizada por la Asociación de la Prensa, no tratándose de otros asuntos de mayor interés.

La Feria de Julio

El día 20, a las ocho de la mañana, saldrá para Segorbe un tren, en el que irá una plataforma sobre la cual ha montado el artista Sr. Palau una barraca con su correspondiente emparrado y demás detalles propios de estas viviendas de la huerta, dentro de la cual irán hermosas labradoras con cestos de escogidas frutas que ofrecerán a los expedicionarios en la estación de Segorbe, varios dulzaineros vestidos de labrador y el indispensable prototipo, que saludará con el disparo de una gran traca la entrada de los expedicionarios en la provincia de Valencia.

En los escaparates de la sombrerería del Sr. Abril está expuesto el sombrero que estrenará la gigante con motivo de la visita de sus compañeros zaragozanos. Además también estrenará traje.

En el puerto ha comenzado ya la instalación de las tribunas de las localidades para las regatas, sirviendo el inmenso muelle elevado, llamado del martillo, para tribuna de invitados, y otra de pago, estando separadas por dos puentes de seis metros de ancho cada uno, que serán utilizados por las primeras autoridades y sus familias y por el Jurado.

Para preservar del sol al público se colocará un toldo, y se instalarán sillones en la riva del muelle referido y en el transversal de Ponsente.

El comandante de Marina, atendiendo ruegos de la Alcaldía, ha aceptado la presidencia del Jurado de las Regatas y ha ofrecido su cooperación para las fiestas que en el puerto han de celebrarse, y también la Junta de Obras del Puerto ha prestado eficaz cooperación a las tareas de la comisión organizadora de las fiestas marítimas, cediendo el terreno para tribunas, facilitando postes para el alumbrado y poniendo a disposición de la Junta de Feria cuanto de ella depende.

El Capitán general Sr. Loño ha remitido al Alcalde una preciosa figura de mayólica para que sirva de premio a las regatas que se celebrarán en la próxima Feria en el puerto.

El señor presidente de la Diputación provincial ha hecho hoy los siguientes regalos de Feria: Para la Batalla de flores, una lámpara eléctrica de más de un metro de altura. Asociación de Nuestra Señora de los Desamparados, dos grandes búcaros de porcelana. Para premio a las Regatas, un reloj de mesa, con brújula, de bronce colado. Y a la Asociación de Obreros en general una lámpara eléctrica con pantalla de porcelana.

Además, el señor Gobernador ha regalado a esta última Asociación un reloj de bolsillo de acero con incrustaciones de oro.

Desde mañana, de cuatro a siete de la tarde, se pondrán a la venta en las Casas Consistoriales las sillas para preescolar el Co-so Rosa, que se celebrará en la Alameda el día 22, a las diez de la noche.

Los precios son los siguientes: Secciones A B C.—Fila 1.ª, 1'50 pesetas; 2.ª, 1'25; 3.ª, 1.ª y 4.ª, 0'75.

Secciones D E F G H.—Fila 1.ª, 2'50 pesetas; 2.ª, 2; 3.ª, 1'50, y 4.ª, 1.

Secciones I J L.—Fila 1.ª, 1'50 pesetas; 2.ª, 1'25, 3.ª, 1.ª y 4.ª, 0'75.

—Siguen los donativos.—D. Andrés Pons, gerente de la Sociedad anónima Cros, 50 pesetas; D. Blas Bataller, 5; D. José María Guillén, 2'50.

Gremio de comestibles.—D. Mateo Molina, 12'50; D. Joaquín Vidal, 10; D. Castano Cabel, 10; señora viuda de Tarrega, 10; D. Esteban Martín, 5; D. Andrés González, 5; D. Lambert Estellés, 5; D. Fabián Marco, 5; D. José Pérez Cuesta, 5; D. José Blasco, 5; D. Manuel Obón, 5; D. Mariano Rodríguez, 5; D. Valentín Varea, 5; D. José Ruiz, 5; D. Pasual Martín, 5; D. Carlos Peris, 5; D. Máximo Ortíz, 5; D. Ramón Vilaplana, 5; D. Faustino Montañés, 5; D. José Díez, 5; D. Enrique Torrejón, 5; D. Fernando Als, 5; D. Sixto Ayora, 5; don Juan Carot, 5; D. Vicente Mompó, 5; D. Bartolomé Guzmán, 5; D. Vicente Esteve, 5; D. Salvador Burtual, 5; D. Ramón Carbonell, 5; don Antonio Olmos, 5; D. Miguel Ortolá, 5; D. Rafael Vallés, 3; D. Antonio Frats, 3; D. Antonio García, 3; D. Francisco García, 3; D. Salvador Abad, 3; D. Fernando Merino, 3; D. Mariano García, 3; D. Joaquín Hervás, 3; don Argeo Gómez, 3; D. Antonio Mengot, 3; don Manuel Bayo, 3; D. José María, 2'50; D. Salvador Martín, 2'50; D. Ricardo Martín, 2'50; D. Antonio Torres, 2'50; D. Rafael Palato, 2'50; D. Bienvenido Ifigo, 2; D. Bernabé Vicente, 2; D. Francisco Pavia, 2; D. Arvelino Pavia, 2; D. Manuel Furió, 2; D. Ramón Giner, 2; D. Joaquín Colas, 2; D. Juan Gómez, 2; D. Máximo Lorente, 2; D. Juan P. Calvo, 2; D. Balbino López, 2; D. Enrique Narbón, 2; D. Concepción Valero, 2; D. Manuel Alcañal, 2; D. Antonio Gimeno, 2; D. Alejandro Meseguer, 2; D. José María Ruiz, 2; D. Bautista Martínez, 2; D. Rafael Lloris, 2; D. Rogelio Mari, 2; D. Rafael Salma, 2; D. Manuel Lueta, 2; D. Ramón López, 2; D. Antonio Bueso, 2; D. Francisco Tarrega, 0; D. Juan Castell, 0, y D. Agustín Meseguer, 0. Total, 268'50.

De Sollana

18 de julio 1905.

Sr. Dr. de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

Muy señor mío y queridísimo amigo: Solemnes prometen ser las fiestas que los clarividentes de Santa María Magdalena de esta población celebrarán en los días 21 y 22, con arreglo al programa siguiente:

Día 21.—Al romper el alba un vuelo general de campanas y disparo de bolas anunciando al vecindario la festividad; a las doce se repetirán los vuelos de campanas y disparo de bolas; a las cuatro de la tarde grande y judía calabagata recorrerá las principales calles de la población, amenizando el acto la renombrada banda de música de esta población titulada «La Lira Infantil», que dirige el incansable e inteligente músico mayor D. Juan Bautista Fluxá, y los dulzaineros.

A las diez de la noche serenata en la plaza Mayor por la expresada banda y dulzaineros, en la que interpretarán las mejores obras de sus respectivos repertorios, en la que La Lira Infantil estrenará por vez primera los atriles modelo Banda Municipal de Valencia, confeccionados en esta población por el joven e inteligente cerrajero D. Juan García Chabnet, como igualmente estrenará un tablado modernista construido por el carpintero D. Antonio Ferrús, costeado por la Sociedad La Lira Infantil de esta villa, terminando este día con una clásica cordá por el acreditado prototipo de Picasent Vicente Cordellat.

Día 22.—Vuelo general de campanas, disparo de bolas y danza por la expresada Lira Infantil y dulzaineros. A las nueve de la mañana se dará principio el acto religioso, en el que se cantará a toda orquesta por la Infantil la misa solemne de D. Félix Soler Villalobos, misa mayor del regimiento de Guadalupe, siendo el celebrante el señor cura párroco de esta parroquia D. Francisco Castelló Gil, estando el sermón a cargo del elocuente orador sagrado Dr. D. José Manuel Garulo, hijo de esta población. Al alzar la sagrada Hostia se dispararán 1.000 bolas y 600 metros de traca engranada. A las cinco de la tarde serenata en la plaza Mayor por la mencionada Lira Infantil y dulzaineros, estando ésta adornada con trofeos, arcos y faroles a la veneciana.

Al anochecer una lucida procesión recorrerá las principales calles de la población, terminando estos festejos con un grande castillo de fuegos artificiales y una traca, que recorrerá la plaza Mayor y terminará en lo más alto de la torre campanario.

Sin otra cosa más que participar a usted por hoy, queda de usted como siempre en buen amigo Q. B. S. M.,

José Esparsa.

FUENTE HERON
Las Barracas
Precios fijos y económicos

Descalzo y Villena
Calle del Llop, 8 y 10
Herniados (quebrados) leed

Herniados (quebrados) leed
Gran Hotel - VALENCIA

ESTOMAGO
ARTIFICIAL
Confitea - SUM - lo mejor para el ESTREÑIMIENTO

Doña Luisa Berard y Salvá
DE NOLLA
que falleció el día 20 de julio de 1895

Cinematógrafo de la Paz
Todas las noches audiciones gramofónicas

INYECCION BROU
PRESERVATIVA INFALIBLE
CURACION RAPIDA, cierta y sin peligro

Para los Católicos
100 imágenes de pasta serrín endurecida

Sección de espectáculos
TEATRO PIZARRO - Las estrellas
PLAZA DE TOROS - Cinematógrafo

Vacunación contra la Rabia
Director: RAMIRO RUIZ
Médico por oposición del Cuerpo Municipal

Novedades musicales
Obras del Maestro Giner
Entre el Juguer y el Turia

AGUAS DE PANTICOSA
El más eficaz remedio para las enfermedades del APARATO RESPIRATORIO

Temporada oficial, de 15 junio
a 21 setiembre

Habitaciones
Desde 15 a 2'25 ptas.
de 16 a 81 de agosto

Sección religiosa
FESTOS DE MARANA - San Vicente de Paul

Noticias generales
Dice El Noticiero Universal de Barcelona:
Según participa el ayuntamiento de Marina del distrito de Rosas

En la plaza del Mercado, que estaba llena de gente, es donde se produjo mayor desorden.
Fuéron derribados los puestos y lanzadas al aire las verduras.

FORTIS
Plato del día para mañana:
Coles rellenas a la Printanier

ULTIMA HORA
De Zaragoza
Zaragoza 18, 11.45.

De San Sebastián
Desde la estación se han trasladado los señores Montero Ríos y Echeagaray al hotel de Londres

AGENCIA MENCHETA
Conferencias telefónicas
Madrid 18, 16'15

«El Imparcial»
Se ocupa del problema referente a la escasez de agua.
Excelta al Gobierno para que ponga remedio

«El Pais»
Predica la unión y la solidaridad entre los republicanos para alcanzar mejor la victoria.

De San Sebastián
Con dos horas de retraso, a consecuencia de haberse recalesado los coginetes del coche

número de personas y numeroso público, que acudieron al Sr. Echeagaray.
A las seis y media de la tarde jurará el cargo el Sr. Echeagaray.

Indisposición
Hallase ligeramente indispuesto el ministro de la Gobernación, por cuyo motivo no ha recibido las numerosas visitas que a diario recibe

El tiempo
Hace un calor horrible y sofocante.
Junta clasificadora
Se ha reunido la Junta clasificadora de Ultramar, ocupándose en la resolución de gran número de expedientes.

El viaje del ministro de Agricultura
Telegrafista de Morón que ha salido para Utrera el ministro de Agricultura señor conde de Romanones, en cuyo punto se hospeda en casa del jefe de los moretistas.

De Santander
En uno de los salones del Ayuntamiento han celebrado una reunión los comerciantes e industriales, presididos por el Gobernador.

De Cornuña
Ha llegado el nuevo comandante general del departamento marítimo del Ferrol, quien, embarcando inmediatamente en un remolcador, ha salido para su destino.

Tormentas
En Arévalo una chispa eléctrica mató a un pastor.
También en Vitoria pereció por la misma causa un vecino de dicha capital.

De San Sebastián
Desde la estación se han trasladado los señores Montero Ríos y Echeagaray al hotel de Londres, donde se hospeda el ministro de Hacienda, celebrando con éste breve conferencia.

Después de la jura
Después de jurar el Sr. Echeagaray ha conversado con S. M., quien le ha dirigido, entre otras, las siguientes cariñosas frases:
«¡Quién había de decir durante las fiestas que en homenaje vuestro se celebraron que hoy habíais de ser ministro!

Comisión
La comisión monográfica marroquí ha visitado hoy al ministro de Marina, solicitando la concesión de local a propósito para la celebración de una exposición, y su cooperación para el establecimiento de una misión comercial.

De Cádiz
El ministro de Agricultura ha adelantado su viaje a Jerez.
En esta capital habrá recepción en el ayuntamiento, visitando el ministro las bodegas.

Más de San Sebastián
Han sido invitados para almorzar mañana en Miramar con S. M. los Sres. Montero Ríos y Echeagaray.

Desde Barcelona
Barcelona 18, 17-10.
Medidas gubernativas
El Gobernador ha rogado al presidente de la Audiencia excite el celo de los jueces para que los agentes a sus órdenes persigan y castiguen severamente a los conductores de automóviles que lleven velocidades exageradas.

Mitín
Los librepensadores y varias sociedades obreras piensan celebrar un mitín el día 25 del

actual en conmemoración del 70 aniversario de la expulsión de las órdenes religiosas.
En libertad
El gobernador civil ha dispuesto sea liberado un joven detenido por la Guardia civil por el hecho de ser indocumentado.

Anarquista
Procedente de Gerona ha llegado el anarquista Amadeo Gil, detenido en Port-Bou a raíz del atentado contra el rey de España en París.

Guardias premiados
Esta mañana le han sido impuestas las insignias de la cruz de Beneficencia al guardia municipal que impidió la explosión de una bomba en la calle de la Universidad.

Desde Castellón
Castellón 18, 17'80
Ayer se celebró en el Casino Antiguo la anunciada velada con motivo de la clausura de las escuelas de Egrima, Francés e Inglés.

El tiempo
Hace un calor sofocante.
El cielo está encapotado y amenaza lluvia.

De política
Indicanse como candidatos ministeriales para la diputación a Cortes, aunque sin distrito señalado, a los Sres. Font de Mora, Navarro Reverter y González Pintado.

Cotización oficial
Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
Madrid 18, 17-30.

Extranjero
El gran duque Nicolás
Londres 18.—Después de San Petersburgo dan cuenta que ha sido trasladado a Rusia desde Sebastopol el gran duque Nicolás.

Sección amena
Un novellista por entregas reúne a sus amigos para leerles parte de una obra que está escribiendo.

Entre amigos:
«¿Sabes que se casa Blas?»
«Hombre, me alegro.»
«Y después de reflexionar un momento:»
«¿Y por qué he de alegrarme? Nunca me ha hecho ningún daño.»

OHABADA
Te encontrabas todo, mujer, dijo Luis a la Gabina; ¿te ha pasado alguna cosa estando yo en la oficina?

Solución a la anterior: Comilona.
Imp. de J. Guix, Miñana, 7 y 9, Valencia

